

# Ascienden a 100 los Muertos en Argentina a Causa del Terremoto

## Se Estima en 280 el Número de Heridos

(UPI, EFE, AFP y AP)

**BUENOS AIRES, 24 de noviembre.**—Estimaciones oficiales hicieron ascender hoy hasta un centenar el número de muertos en la pequeña población de Caucete, en la provincia argentina de San Juan, como consecuencia del terremoto que al amanecer de ayer estremeció el macizo andino. El informe, proveniente del

gobierno de San Juan y dado a conocer aquí por medios oficiales, estima de 80 a 100 el número de muertos y en 280 el de heridos.

"Las autoridades avanzan en la penosa tarea de rescatar cuerpos entre los escombros de las poblaciones más castigadas por el desastre y en la identificación de las víctimas" agregó.

Movimientos intermitentes

de la corteza terrestre sacudieron en las primeras horas de hoy la provincia de San Juan y su limítrofe, la de Mendoza, como secuela del sismo

De los 30 mil habitantes de Caucete, 10 mil han quedado sin vivienda y tuvieron que pasar la noche en parques y plazas, al tiempo que un fuerte aguacero agravaba su situación.

El aspecto de Caucete es el de una ciudad bombardeada. Las paredes del hospital cayeron anoche y se ha impuesto el toque de queda para evitar el pillaje.

Esta madrugada en Córdoba, a 400 kilómetros de San Juan, los habitantes de los edificios altos volvieron a abandonar apresuradamente sus viviendas en ropas de dormir al percibirse nuevas réplicas del sismo

El Instituto de Investigaciones Sísmicas de San Juan estableció hoy que el terremoto de la víspera duró 70 segundos, aunque la percepción de parte de la población de los temblores superó los 2 minutos.

El acceso a Caucete por vía terrestre es sumamente dificultoso, por cuanto los caminos que conducen hacia esa ciudad presentan profundas grietas, en algunos casos de 2 metros de ancho.

En el trayecto hacia Caucete, podía observarse esta mañana a numerosos vehículos automotores atascados en las hendiduras formadas en el suelo.

La mayoría de los habitantes de esa población arrasada por el terremoto enfrentaban con estoicismo el tremendo golpe, procurando rescatar entre el polvo y los escombros algún resto de mobiliario, alguna prenda de vestir.

En Caucete no quedó prácticamente nada en pie.

### UN COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE FRANCIA

Mientras tanto, la embajada de Francia ante versiones de prensa que señalaron coincidencia entre el movimiento sísmico con una detonación nuclear subterránea francesa realizada en la Polinesia, rechazó hoy en un comunicado oficial una posible relación entre ambos hechos.

"Los temblores de tierra, desgraciadamente, han existido siempre, y en particular en los países ribereños de la cinta de fuego del Pacífico, zona de intensa actividad volcánica y sísmica, que se extiende a lo largo de las costas occidentales de toda América y que engloba también las regiones cordilleranas próximas", dice el comunicado.

Añade que "los anteriores ensayos nucleares, realizados en ese mismo lugar, no han ocasionado ningún temblor de tierra".

Señala asimismo que "los Estados Unidos, la Unión Soviética y China realizan desde hace varios años en sus propios territorios continentales explosiones nucleares subterráneas, de una potencia similar o mayor a la que efectuó Francia en la Polinesia. Los gobiernos de estos países no correrían evidentemente el riesgo de provocar daños en sus suelos si pudiera determinarse una relación entre esos ensayos y los sismos".



UNA CASA en la provincia argentina de San Juan se hundió en una grieta provocada por el fuerte temblor ocurrido en la mañana del miércoles, en el que murieron 100 personas, 10 mil más quedaron sin habitación y se cortaron las líneas de transporte y las comunicaciones. (Radiofoto UPI).

